

LEY 81 SEP 3 1993

Para disponer que el Parque Lineal Jardín de Puerto Rico sea designado con el nombre "Parque Lineal Enrique Martí Coll".

EXPOSICION DE MOTIVOS

El día 17 de septiembre de 1992 falleció trágicamente en un accidente automovilístico, mientras se encontraba de vacaciones en Francia, el conocido publicista puertorriqueño, Don Enrique "Quique" Martí Coll. Dicha pérdida resultó particularmente desastrosa para Puerto Rico porque "Quique" Martí representó las mejores cualidades humanas que podría tener un hijo de esta tierra. En todos los aspectos de su multifacética personalidad, "Quique" Martí demostró siempre una fina sensibilidad y preocupación por el prójimo, más allá de cualquier consideración en cuanto a origen social, condición económica o afiliación política o religiosa. Ello ocasionó que se distinguiera no sólo por sus considerables dotes profesionales en el mundo de la publicidad y las relaciones públicas, sino también por su condición de humanista y su incuestionable vocación filantrópica.

Uno de los aspectos más sobresalientes de "Quique" Martí fue su convencimiento de que la calidad de vida del Pueblo de Puerto Rico depende no solamente de factores tales como el desarrollo económico y social de sus ciudadanos, sino también, en grado considerable, de aquellos aspectos que fomentan la tranquilidad y paz espiritual del ser humano. Entre estos últimos factores se destacan el ordenamiento urbano adecuado y planificado, la proliferación de jardines y áreas verdes en las zonas urbanas, la protección de los recursos naturales, la lucha contra la contaminación ambiental, la promoción y desarrollo de actividades y oportunidades artísticas y el fomento de la justicia social en Puerto Rico.

La partida de "Quique" Martí Coll ha dejado un profundo vacío en su querida Isla. Podrá haber personas que quieran tanto a Puerto Rico y estén comprometidas con el mejoramiento de la calidad de vida de nuestra patria, pero nadie podrá superar a este buen puertorriqueño en tales cualidades. Una de las mejores formas de perpetuar la memoria de este distinguido ciudadano es designar con su nombre el Parque Lineal Jardín de Puerto Rico.

El mencionado Parque Lineal, cuya primera fase ya casi ha concluido y será inaugurada próximamente, consistirá eventualmente de una franja de parques, áreas verdes, veredas y facilidades relacionadas que se extenderán desde el área de El Escambrón hasta el Jardín Botánico de la Universidad de Puerto Rico en Río Piedras, Puerto Rico.

En consideración a sus innegables méritos y al gran afecto que le guarda a su memoria el Pueblo de Puerto Rico, se justifica designar el referido Parque Lineal Jardín de Puerto Rico en forma oficial como "Parque Lineal Enrique Martí Coll".

Decrétase por la Asamblea Legislativa de Puerto Rico:

Artículo 1.- Se dispone que el Parque Lineal Jardín de Puerto Rico sea designado "Parque Lineal Enrique Martí Coll".

Artículo 2.- La Comisión Denominadora de Estructuras y Vías Públicas del Estado Libre Asociado de Puerto Rico tomará medidas necesarias para dar cumplimiento a las disposiciones de esta Ley.

Artículo 3.- Esta Ley empezará a regir inmediatamente después de su aprobación.